
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 10.08.2020 
des Wasserskiclubs Mannheim-Rheinau-See e.V. 
 
 
 
Ort: Neckarstrand Mannheim, Cahn-Garnier-Ufer, 68161 Mannheim 
Beginn:  19:40 Uhr 
 
 

Top1: Wahl des Protokollführers und Beginn 
 
● Das Protokoll der Versammlung führt Philipp Kläß 
 
● Anwesenheitsliste (siehe Anhang) 
 
● Eingeladen zur JHV wurde fristgerecht 
 
● Abstimmung ob offen abgestimmt werden soll 

● Wird einstimmig angenommen 
 
 

Top2: Berichte und Aussprache 
 
● Jahresbericht von 1. Vorstand Frank Koch: nichts zu berichten 
 
● Jahresbericht von Pressewart Thomas Diehl 

• Mai 2019 —> Flyer für Verein gedruckt —> an den 2. Vorstand Peter Lindenberger 
übergeben zur Verteilung und Koordination → Nichts passiert 

• Facebook (Fb) reaktiviert  
• Fb gute Basis, um viele Leute zu erreichen 
• Fb bräuchte nur eigenen Verantwortlichen, da zu viel Aufwand für eine Person  
• Anfang 2020 www.wsc-mannheim.de übernommen 
• Website auf Jimdo transferiert, da keine Programmierkenntnisse von nöten sind 
• 700 Besucher seit Veröffentlichung, alleine 44 in der letzten Woche 
• Slots für 2. Training der Saison versucht einzuführen. Dies war jedoch problematisch, da 

teilweise die Leute den zweiten Slot ebenfalls nutzten. 
• Über die Webseite kommen viele Anfragen zum Gastfahren 
• 2. Webseite www.wsc-ma.de wird nicht mehr gepflegt 
• E-Mail- Adresse eingeführt wsc.mannheim@gmail.com um ein googledrive Konto benutzen 

zu können 
• Gastfahrer sind positiv zu werten 
• Nacharbeit zu einem Unfall auf dem Wasser bei dem zum Glück nichts Ernstes passiert ist 
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• Ausblick für 2021: 
- Mitgliederausweis 
- Webseite aktuell halten und weitere Inhalte bereitstellen 
- Prozessabläufe einführen 

• Neue Mitglieder 
• Mitgliederliste 
• Aktivierung Bühler Amtsblatt für Info zur Website und Trainingszeiten nutzen 

 
● Jahresbericht von Kassenwart Christian Schäfer 

• Übergebene Mitgliederliste nicht korrekt vom ehemaligen Kassenwart 
• Von vielen Mitgliedern hat der Beitrag gefehlt 
• 3 Jahre Beträge nachgeholt 
• Mitgliederliste ist nun gut gepflegt 
• E-Mails an den Verein aktuell gehalten und versucht auf dem neuesten Stand zu bleiben 
• Rundbriefe übernommen im Jahr 2020 
• Probleme mit dem Anlagenbetreiber und ehemaligem 2. Vorstand, da mehrere 

Trainingseinheiten nicht korrekt stattgefunden haben 
• Rezession Anlagenbetreiber nicht hinterfragen, da sonst eine Konfrontation droht 
• Finanzbericht des letzten Jahres wird vorgelegt 

 

Top3: Entlastungen 
● Jürgen Leinburg und Jennifer Nöhding-Bühler haben die Kassenprüfung unterschrieben 

● Der Kassenwart wird einstimmig mit 11 zu 0 Stimmen entlastet (1. Enthaltung) 

● Der Vorstand wird einstimmig mit 12 zu 0 Stimmen entlastet (0. Enthaltungen) 

 

Top4: Neuwahlen 
● Zum Wahlleiter stellt sich freiwillig Uta Diehl und Tochter Leoni 

• Zur Wahl stehen folgende Mitglieder 

1. Vorstand: Axel Wilbertz 

2. Vorstand: Philipp Kläß 

Kassenwart: Nils Wortmann 

Pressewart: Thomas Diehl 

Beisitzer 1: Giuseppe DeLuca 

Beisitzer 2: Simon Leist 

Kassenprüfer: Jennifer Nötig Bühler und Maximilian Claus 

• Die Wahl ist einstimmig mit 12 zu 0 Stimmen und keinen Enthaltungen  

● Die genannten Personen nehmen alle ihr Amt an 

 
Top5: Weitere Anträge & Verschiedenes 
● Satzungsänderung wird zurückgenommen 

 



 

● Diskussion über die Trainingsvereinbarung 

● Training am Sonntag: Von vielen Mitgliedern wäre gewünscht, daß die Trainingszeit von 11 Uhr 
bis 13 Uhr wäre und nicht von 9 Uhr bis 11 Uhr 

● Mittwochstraining wie gehabt 

 

● Termin für Jahresplanung 2021 ist auf Ende November zu legen 

• Geplante Ausflüge über verlängerte Wochenenden (z.B. Langenfeld) 

• Bahnmiete übernimmt der Verein 

● Abstimmung über weitere Mitgliedschaft im DWWV: 

ist einstimmig für Kündigung 

- Wenn wieder Leistungsfahrer im Verein sind, kann man wieder eintreten 

● Planung eines Camps in Langenfeld für September 

● Training ist zu verbessern 

• Leibchen für Buddy, welche da von den Anfängern angesprochen werden können, um 
zielgerichtetere Fortschritte zu machen 

• Anfänger sind unbedingt binnen 2 Trainingseinheiten auf Wasser zu bekommen 

• Proaktive Hilfe von erfahrenen Mitgliedern 

● Beach-Flag für den Verein (Als Treffpunkt bei Ausflügen etc.) 

● Verantwortliche im Verein sollen früher am See erscheinen (etwa eine halbe bis viertel Stunde 
vor dem Training) 

● Philipp Koch zum Ehrenmitglied ernennen: 

- Abstimmung: 7 Stimmen dafür (2 Enthaltungen) 

● 100 € Aufwandsentschädigung für 2020 für den Kassenwart Christian Schäfer und Presswart 
Thomas Diehl 

- Abstimmung: Einstimmig angenommen 

● 1. Quartal 2021 nächste JHV  

• Eventplanung 

● An Tagen, an denen die Anlage zu den Trainingszeiten gut besucht ist, sind Mitglieder vor 
Gastfahren zu bevorzugen, da sonst die Wartezeit zu groß wird 

● Warteliste für Mitgliedschaft ab 2021, damit die Trainingstermin nicht zu überfüllt werden 

● Analyse Teilnehmer an den Trainings wird ab sofort digital umgesetzt 

• Vorschlag Giuseppe DeLuca: OR-Code und Sticker auf dem Board 

● Ab sofort muss sich jeder der sich während des Trainings auf dem Steg aufhält vorher 
anmelden 

● Mitgliederliste nach Alphabet ausdrucken 

● Fotos der neuen Vorstände 

 



 

Sitzungsende: Gegen 22:50 Uhr 

 

 

 

 

 

 

Versammlungsleiter (Axel Wilbertz) Protokollführer (Philipp Kläß) 

Mannheim, den 12.08.2020 Mannheim, den 12.08.2020 

 


